

Ä3 Gesundheit ist ein Menschenrecht: Zeit für ein funktionierendes Gesundheitssystem!

Antragsteller*in: Luca Salis (LV Grüne Jugend Sachsen-Anhalt)

Änderungsantrag zu A2

Von Zeile 31 bis 38:

~~Lockerung des~~ Abkehr vom Numerus Clausus:

Ein ~~1,0-Schnitt ist einfach weltfremd! Man sollte bei einem~~ von 1,0 im Abitur sagt wenig über die Eignung einer Person für ein Medizinstudium ~~nicht nur~~ aus. Es ist nich sinnvoll in erster Linie darauf zu schauen, ~~dass~~ ob jemand in allen Fächern perfekt war. Wenn mehr auf einzelne, fürs Studium wichtige Fächer geachtet wird, vorhergehende Leistungen und Tätigkeiten, sowie bestimmte Fähigkeiten oder schon vorliegende Fachkenntnisse ~~beachtet werden~~ mehr Beachtung finden würde, kann das ein Anfang für mehr Medizinstudent*innen werden. Dies könnte man Beispielsweise durch einen angemessenen Eignungs- oder Wissenstest vor dem Studium und höhere Gewichtung außerschulischer Qualifikationen im Medizinischen Bereich erreichen. (Q4)

Begründung

Da es ja bereits schon nicht nur auf den NC ankommt, habe ich das etwas relativiert, um es richtig zu stellen und den Punkt der außerschulischen Qualifikation weiter hervorgehoben, weil dieser wesentlich mehr über die Eignung aussagt als ein NC.